

## 新年の始まり、そして新年度へのステップとなる1月

早いもので1月もあと数日で終わりとなります。旧暦の1月の季節は春、この3学期が新年度への大きなステップのときとなるよう願っています。

始業式での各学年代表者の新年の抱負を紹介します。



美術部作

現状打破。僕は今、壁にぶつかっています。それは「高校受験」という壁です。自分の進路を自分で決めるというのは非常に難しく、自分には何があるのか、自分は何をしたいのか、初めての受験に不安を感じています。しかし、自分に妥協することなく、この壁を乗り越えていきたいと思っています。・・・(略)・・・

何か苦手なことにぶつかったとき、何か嫌なことにぶつかったとき、それをどのように解決していくか自分の意志をもつことで、物事も前向きに考えられるようになりました。・・・(略)・・・

高校受験という壁を乗り越え、新たな挑戦をして、さらに自分の殻を破れるような2021年にしたいです。

〈3年生生徒〉

今年は昨年よりもよりよい1年、自分自身の成長が図れる1年にしたいと考えています。

僕たちは、この4月に最高学年である3年生になります。学校生活では、1、2年生の後輩を引っ張る立場となります。入学してくる1年生に見本を見せ、先輩方から受け継いだ守南の伝統をしっかり引き継げるように頑張りたいです。

〈2年生生徒〉

私の新年の目標は、数学のテストで100点を取ることです。・・・(略)・・・ 今まで計算ミスが多く、100点が取れませんでした。なので、問題をとくスピードをはやくして、見直す時間を増やすために、毎日30分復習、予習をしようと思います。

自分で決めたことは、どれだけ難しくても、時間がかかってもやりきります。

〈1年生生徒〉

1月は別名で睦月(むつき)とも言われ、年の始めにあたり行事が多く、この機会に仲睦まじさを深めるようなお付き合いをしましょう、といった意味があるそうです。

1月には、1、2年生の百人一首大会、2年 GTEC スコア型英語4技能検定、3年生コーラスフェスティバルなどが行われました。いずれにおいても、個々の力を発揮したのはもちろんのこと、そうした行事を通してお互いに意見を交わしたり認め合ったりする姿がたくさん見られました。

3年生は、受験に向けて朝早く登校して、勉強をしたり教え合ったりする姿が見られます。自分と向き合い、将来に向けて踏み出そうとする思いが、少しずつそうした姿となって表れてきているのだなとうれしく思います。不安なことがあれば、一人で悩まず遠慮なく相談しましょう。



早朝に登校して学習する生徒たち

### 3年生コーラスフェスティバル(1月27日)

中止になった合唱コンクールの代替えとして、多目的ホールで「コーラスフェスティバル」を実施しました。発表は無観客で実施し、全日本合唱連盟のガイドラインを確実に守るために、前後の間隔は約2.5m、横の間隔も約1mをとるとともに、7分の発表ごとに部屋のすべての窓を開けて換気をするなど、感染予防対策に努めました。

合唱とクラスの温かい雰囲気を出した発表に、クラスの絆を感じました。これまで学級だけで何かをする機会がないなか、そのクラスにしかない、クラスのよさを見ることができて、本当によかったです。



### 1, 2年生百人一首大会(1年1月18日、2年1月15日)

学年ごとに百人一首大会が実施されました。



「最初、国語の授業で百人一首をやった時、みんなうまくいきませんでした。そこから練習をはじめ、毎日、みんなで問題を出し合ったりして、一致団結して取り組みました。当日は練習の時よりも多くとる人がいて、優勝することができました。クラスの一人ひとりの努力が、優勝につながりとてもうれしかったです。」

(1年生感想より)

「百人一首大会当日は、真剣に札を探しながらも、笑顔で楽しんでいる様子が見られました。一人ひとりが1枚でも多くとろうと頑張った結果、クラスで優勝できました。個人でも結果を残せたので、素晴らしい思い出になりました。」 (2年生感想より)

### アンサンブルコンテスト 関西大会出場へ

1月16日に県アンサンブルコンテストが開催され、吹奏楽部から、木管8重奏のメンバーが見事金賞を受賞し、県代表として2月11日に実施される関西大会に出場することになりました。

関西大会での素晴らしい演奏を期待します。



お知らせ

### 保護者の皆さまへ

保護者の皆さまには、先日の授業参観について、急な中止となり、誠に申し訳ありませんでした。下記の2点について、ご協力をお願いします。

- 自転車の運転マナーについては、再三注意をしているにもかかわらず、並列走行や危険走行(細い道でのスピードの出しすぎや一旦停止を無視するなど)の改善が見られません。命にかかわる重大なことであり、状況によっては、個別にご家庭と情報を共有して、改善を促していくことも必要かと考えていますので、ご協力ください。まず、ご家庭でも自転車のマナーについて話題にいただき、啓発をお願いします。
- 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校としてもできるだけの対策をとっていきたいと考えているところです。各ご家庭でも感染対策を強化していただいていることと思いますが、毎朝の検温を確実に行っていただき、少しでも体調が思わしくないときは無理をして登校することのないようよろしくお願いします。